## 2015: Año Nuevo, RBCI Nueva!

Áurea J. Chaves

año nuveo generalmente trae un gran número de expectativas. Entre ellas, siempre están la esperanza de días mejores y la realización de nuestros sueños. Con la Revista Brasileña de Cardiología Invasiva (RBCI) no será distinto y, de hecho, esos deseos se concretizarán a partir del primer fascículo de 2015, con una completa renovación del *layout*, sistemas operativos y dinámica de publicación.

La Revista pasará a ser totalmente producida por Elsevier, editorial internacional a cargo de la publicación de inumerables revistas científicas de gran impacto en el escenario mundial. La primera alteración visible será en el layout de la tapa y del cuerpo, que son los mismos desde mediados de 2003. La RBCI tendrá un diseño producido por profesionales dedicados de la editorial, de acuerdo con estándares internacionales de publicación científica.

Disponibilizaremos un sistema de supeditación de manuscritos, el *Elsevier Editorial System* (EES), utilizado en más de 1.500 revistas publicadas por la editorial, y que seguramente no presentará los inúmeros problemas técnicos que veníamos enfrentando últimamente. Ese sistema *on-line* manejará la supeditación, la revisión por los pares y la elección de manuscritos, lo que facilitará el proceso de evaluación, tornarse más eficiente. Asimismo el EES permitirá que los autores sigan todo el proceso de evaluación, hasta el momento de la decisión del comité editorial. El EES incluirá también un software para detección de plagio.

Las ediciones en portugués e inglés se publicarán simultáneamente, y la Revista será hospedada en el *Open* 

Access del ScienceDirect. Así, la RBCI tendrá una amplia exposición internacional, ya que cualquier usuario del ScienceDirect, cuyo número estimado de usuarios es de 16 millones, tendrá libre acceso a las versiones integrales de los artículos, sin la necesidad de suscripción.

Links para los artículos en el ScienceDirect citados en los artículos de la Revista también estarán disponibles. Asimismo los artículos de la RBCI estarán relacionados por links a otros artículos que hayan citado la Revista o por medio de la herramienta Recommended Articles. Los autores también podrán inscribirse para recibir alertas de citación, que los notificarán cuando su trabajo sea citado. Además de la presencia en el ScienceDirect, la RBCI tendrá una página própia en el sitio Elsevier.com, que se encuentra optimizado para el uso de herramientas de búsquedas en internet.

Finalmente, en cada nueva edición, se enviará un newsletter a todos los que estén registrados en el sitio de la RBCI, con el el resumen y links para la lectura del artículo en la Revista.

Mientras realizamos la trabajosa transición de sistemas y la inédita producción de tres ediciones simultáneas, ofrecemos a los lectores los excelentes artículos publicados en esta edición, que característicamente abordan desde el tratamiento de la enfermedad coronaria hasta los procedimientos endovasculares, pasando por las intervenciones en las enfermedades estructurales.

Feliz 2015!

Áurea J. Chaves

Editor